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Participante Sim Não Assinatura
Zízimo Moreira Filho (Presidente) X
Paula Borges Monteiro (Diretora de ensino) X
Roseléa Lisiane L.Scheibler (Diretora de
Administração)

X

Rogério de Souza Versage (Diretor de
Pós-graduação, pesquisa e Extensão)

X

João Geraldo Fidelis (Assessor da Direção) X
Adriano Heis (1º Docente titular) X
Cláudio Luis Ebert (2º Docente titular) X
Márcio Ricardo Teixeira Moreira (3º Docente titular) X
Rafael Andrade de Sousa (1º TAE titular) X
Carlos Rafael Garcia (2º TAE titular) X
Douglas Deni Alves (3º TAE titular) X
Nelson Matheus Silva da Conceição (1º Discente
titular)

X

Janderson Henrique Schwengber Dornelles (conv.) X
Vanessa Grando (Convidada, pres. da Comissão) X

Pauta da reunião
1. Aprovação do Edital referente a Eleição dos Membros do Colegiado do Câmpus
Florianópolis, que visa o preenchimento das vagas remanescentes.
Abertura da reunião: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as boas
vindas a todos os membros e convidados e apresentou o único ponto de pauta.
Passou a palavra para a convidada, servidora Vanessa Grando, presidente da
Comissão eleitoral, para que apresentasse o edital.
Primeiro ponto (único) – A servidora Vanessa Grando passa a esclarecer sobre a
composição da comissão eleitoral, que providenciará o processo eletivo para
membros do Colegiado do Campus Florianópolis, como forma de mandato tampão,
até nova eleição geral de conselheiros em dezembro. Informa que a Comissão
eleitoral é composta pelo Adriano Heis e Nelson Matheus Silva da Conceição, como
membros do Colegiado do Campus Florianópolis, Vanessa Grando (presidente) e
Silvana Richter Costa, como técnicas administrativas, Flávio Augusto Penna Soares
e Michelsch João da Silva, como docentes e os alunos Lucas Peters Garcia e Maria
Eduarda Castilhos da Silveira, conforme disposto na Portaria da Direção-Geral do
Câmpus Florianópolis N° 371, de 13 de outubro de 2020. Vanessa esclarece que a



Comissão reunia-se toda a quinta-feira para conseguir finalizar o esboço do edital
até a presente data. Vanessa passa a demonstrar o esboço do edital aos membros
do Colegiado. Vanessa apresenta alguns apontamentos da Comissão, sobre como
será o procedimento das eleições, informa que no cronograma a comissão resolveu
colocar horários, para a publicação do edital de convocação e normas, após as 14
horas, pois como a divulgação será realizada após a presente reunião, surgiu a
necessidade de colocar horários no cronograma, para viabilizar as decisões que
serão tomadas na presente reunião. A comissão também colocou prazo para
inscrições dos candidatos, após as 16 horas e o resto permanece como foi
previamente encaminhado aos membros. O presidente Zízimo sugere que Vanessa
apresente todo o edital e se houver dúvidas então se abrirá inscrições para
manifestações ao final da sua apresentação. Vanessa aponta todas as alterações
realizadas pela comissão eleitoral no edital. Vanessa esclarece, ainda, sobre a
apuração dos resultados e que será imprescindível a participação de algum servidor
da TI, pois será utilizado o sistema Helios. Após a explicação sobre o edital, o
presidente do Colegiado, diretor Zízimo, abre as inscrições para perguntas. Rogério,
Adriano e Nelson inscritos para considerações. Rogério parabeniza a Comissão e
questiona sobre a data de homologação do resultado final, se não seria melhor
modificar, para viabilizar a convocação dos membros eleitos para a próxima reunião
do Colegiado, respeitando o prazo de 07 (sete) dias úteis. Adriano também
questiona sobre a data do resultado final, a mesma questão de prazo, visando
possibilitar a realização da próxima eleição geral do colegiado, que será em
dezembro. Adriano menciona, ainda, sobre o sistema Helios e sobre a lista de
votantes. Nelson, inicialmente, pede desculpas por não ter conseguido acompanhar
todas as reuniões da comissão eleitoral por motivos pessoais. O presidente, diretor
Zízimo, solicita que a servidora Vanessa, presidente da comissão eleitoral, coloque
novamente o cronograma das eleições em tela, para conversarem sobre a questão
da data da homologação das eleições, a princípio agendada para dia 12/11/2020.
Zízimo sugere que 07 (sete) dias úteis antes do dia 12/11/2020 já se faça uma
convocação de reunião, para no mesmo dia já ser realizada a posse dos eleitos.
Adriano, Márcio e Rogério inscritos para considerações.Adriano questiona sobre a
convocação dos eleitos, sendo que o prazo de recurso finda em 11/12/2020. Zízimo
esclarece que os novos membros só passarão a ser membros a partir da posse,
então poderão ser convocados no próprio dia 11/12/2020 para a reunião de
homologação e posse. Márcio concorda com a redução do prazo, mas sugere que
conste na ata do colegiado que será realizada de forma excepcional, por conta da
urgência da situação. Rogério alinha com Márcio esclarece que se a parte da
eleição é toda definida no edital das eleições, portanto, sendo aceita pelo Colegiado
cumprirá os requisitos legais, manifestando-se pela concordância. Zízimo lembra
que o Regimento do Campus e do Colegiado são omissos quanto às questões
legais. Vanessa esclarece que os regulamentos realmente não falam em mandato
tampão, portanto, a comissão eleitoral já trabalhou com essa proposta de caráter de
urgência, por conta de todas as demandas represadas a serem resolvidas pelo
Colegiado do Campus. Vanessa alega que como comissão eleitoral entenderam que
o procedimento deveria ser realizado o quanto antes. O presidente, Zízimo, sugere
como encaminhamento que conste no cronograma das eleições que no dia
12/11/2020 seja feita a homologação das eleições e também posse, após as 12
horas. Ou a homologação do resultado final até as 12 horas e a posse às 16 horas
na reunião do Colegiado do Campus, e a partir da posse já haveria prazo para
convocar uma reunião extraordinária ou ordinária com todos os membros para
apreciar os pontos de pauta e já a nomeação da próxima comissão eleitoral, para as
eleições gerais. Zízimo coloca em votação. Votação: Todos a favor.
Encaminhamento: Aprovadas as modificações e a alteração da homologação e
posse, por unanimidade. Será corrigido o edital e feita a resolução devendo os
mesmos serem encaminhados para a Secretaria do Colegiado, servidor Geraldo,
para que esse providencie a publicidade do edital e da resolução o mais breve
possível.



Encerramento: Não havendo mais manifestações, o presidente deu como
encerrada  a reunião.


